
SPD Kreistagsfraktion Ludwigsburg

SPD

An
Herrn Landrat Dietmar Allgaier
Hindenburgstraße 40
71636 Ludwigsburg

Sehr geehri:er hlerr LandratAIIgaier,

die SPD-Kreistagsfraktion stellt angesichts der Berichterstattung in den Medien zur
Stadtbahn Landkreis Ludwigsburg folgenden Antrag:

Die Landkreisverwaltung des Landkreises Ludwigsburg informiert in einer
nichtöffentlichen Sondersitzung oder spätestens in der Kreistagssitzung am 11.04.2025
im nichtöffentlichen Teil über den aktuellen Stand des Projekts Stadtbahn Landkreis
Ludwigsburg.

Begründung:
In den Medien wurde im Dezember 2024 darüber berichtet, dass die ursprünglich für den
Sommer 2024 erwartete und dann mehrmals verschobene standardisierte Bewertung
noch gar nicht in Auftrag gegeben wurde. Damit verschiebt sich die Betriebsaufnahme
der sog. Markgröninger Bahn um mindestens 2 Jahre. Die im Haushaltsplan 2025 als
Anlage 15 (Seiten 582 - 602) im Kapitel 1.2 dargestellte „Geplante Vorgehensweise"
kann damit nicht mehr dem aktuellen Stand entsprechen.
Da das Projekt Stadtbahn Landkreis Ludwigsburg zurzeit mit Sicherheit das größte und
teuerste Vorhaben des Landkreises darstellt, sollten die Mitglieder des Kreistages auf
einen gemeinsamen, aktuellen Informationsstand gebracht werden. Insbesondere sollten
dabei folgende Fragen beantwortet werden:

1. Welche Gründe haben dazu geführt, dass die standardisierte Bewertung noch
nicht in Auftrag gegeben wurde?

2. Ist die Streckenführung im Bereich des Ludwigsburger Bahnhofs geklärt oder gibt
es noch Probleme bei der Trassenfestlegung?

3. Sorgt die zeitliche Verschiebung im Zusammenhang mit dem Pachtvertrag mit
der Deutschen Bahn zu vermeidbaren Zusatzkosten?

4. Gibt es eine aktuelle Zeitschiene und aktualisierte Investitionspläne für die
nächsten Meilensteine?

Ludwigsburg, den 13.01.2025
Für die SPD-Kreistagsfraktion Jürä^n Kessing ^

Loths, Anja
Schreibmaschine
Anlage 2zur Vorlage KT_14/2025 




